



Acude Sheinbaum a funeral de **Ifigenia Martínez**



La presidenta Claudia Sheinbaum acudió al velorio de la **diputada federal Ifigenia Martínez**, a quien describió como una mujer excepcional.

"Venimos a abrazar a la familia por esta pérdida lamentable de nuestra compañera Ifigenia. Es una mujer excepcional, fue la primera en muchas cosas. Directora de la Facultad de Economía.

"Apoyó siempre al movimiento estudiantil en su momento. Después destaca su participación política, parte de la corriente democrática con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, que marca en un punto en la historia que es antecedente de la transformación", afirmó.

Recordó que ella votó por Ifigenia Martínez y continuamente platicaba con ella.

"Tenía mucha ilusión de estar ahí el 1 de octubre y es un recuerdo muy hermoso. ¡Hasta siempre Ifigenia!", agregó.

La Presidenta estuvo 20 minutos al interior de la funeraria y, posteriormente, partió en una Suburban negra, manejada por el ex chofer de Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.reforma.com/acude-sheinbaum-a-funeral-de-ifigenia-martinez/ar2885498?v=4>